

## Fragebogen zur Eignungsprüfung

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
1	Zulassung Angebote		
1.1	<p>Die folgenden Eignungskriterien müssen vollständig mit dem Angebot vorgelegt werden. Unvollständige Dokumente können zum Ausschluss vom Verfahren führen. *** English *** The following suitability criteria must be submitted in full with the offer. Incomplete documents may lead to exclusion from the procedure. If there are differences between the German wording and the English wording, than the content of the German wording always applies.</p>		
F 1.1.1	<p><b>Firmenprofil / Profile of your company</b>            Darstellung der Firma            Mindestangaben: Gründungsjahr, wichtige Meilensteine des Unternehmens, Anzahl der Mitarbeiter, was wird hergestellt / welche Leistungen werden erbracht --&gt; Alle Angaben bitte in Textform, KEINE Links oder Bilder.</p> <p>*** ENGLISH ***</p> <p>Representation of the company at least the following information: founding year, number of employees, what is produced / what services are provided -&gt; Please provide all information in text form. NO links or Pictures.</p>		
F 1.1.2	<p><b>Umsatz/Turnove</b>            Angaben zum Umsatz der Geschäftsjahre jeweils für 2021, 2022, 2023, (falls vorhanden 2024).</p> <p>*** ENGLISH ***</p> <p>Turnover for years 2021, 2022, 2023 (if available 2024).</p>		
F 1.1.3	<p><b>Referenzen / Comparable projects</b>            Referenz von mindestens 2 vergleichbaren Projekten (Kurzbeschreibung Gerät, Kundennennung), nicht älter als aus dem Jahr 2020.            ***ACHTUNG***:</p>		

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>Sollten Sie aus Datenschutzrechtlichen Gründen Ihre Ansprechpartner nicht benennen dürfen, so kategorisieren Sie bitte Ihren Auftraggeber (Forschung, Industrie, andere öffentliche Auftraggeber) und bestätigen Sie, dass Ihre Referenzen mit der ausgeschriebenen Leistung vergleichbar sind.</p> <p>*** ENGLISH ***</p> <p>Reference of at least 2 comparable projects, not older than 2020 (min. information: name of client, contact person incl. contact details).</p> <p>*** ATTENTION ***</p> <p>If for data protection reasons, you are not allowed to name your contact persons, please categorize your client (research, industry, other public contractors) and confirm that your references are comparable to the advertised specification.</p>		
<p>F 1.1.4</p>	<p><b>Schriftliche Erklärung Bank/Written declaration from bank</b>                  Schriftliche Erklärung Ihrer Bank, dass nach Zuschlagserteilung, eine Bankbürgschaft gemäß Ausschreibungsmuster (B_006_BankbürgschaftBankgarantie.pdf) , ausgestellt wird.                  IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN, WELCHE SIE ALS NACHWEIS HOCHLADEN.</p> <p>***ACHTUNG***</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Die Fraunhofer Gesellschaft akzeptiert keine Bankbürgschaften von der R+V-Versicherung.</li> <li>- Fraunhofer behält sich vor, die Bonität des Bürgen zu überprüfen und diesen bei einem Rating von unter "Baa" nach S&amp;P oder einem vergleichbaren Rating einer international anerkannten Agentur abzulehnen. Abgelehnt werden auch Sicherheiten der Silicon Valley Bank, der Signature Bank und der First Republic Bank und deren Niederlassungen.</li> <li>- Sollten Subunternehmen eingesetzt werden, so hat nur der Hauptauftragnehmer diesen Punkt zu erfüllen.</li> </ul> <p>***ENGLISH***</p> <p>Written declaration from your bank that after</p>	<div style="background-color: yellow; height: 100px; width: 100%;"></div>	

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>the contract has been awarded, a bank guarantee will be issued in accordance with the tender template (B_006_BankbürgschaftBankgarantie.pdf)</p> <p>.</p> <p>THE FILE, WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD.</p> <p>***NOTE***</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Fraunhofer Company does not accept bank guarantees from R+V Insurance.</li> <li>- Fraunhofer reserves the right to review the credit rating of the guarantor and reject them if their rating is below "Baa" based on S&amp;P or a comparable rating of an internationally recognized agency.</li> </ul> <p>Furthermore, sureties from Silicon Valley Bank, Signature Bank and First Republic Bank as well as their branches cannot be accepted."</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- If subcontractors are used, only the main contractor has to fulfill this point.</li> </ul>		
<p>F 1.1.5</p>	<p><b>Eigenerklärung über das Nichtvorliegen von Ausschlussgründen nach § 123 und § 124 GWB / Self-declaration regarding the absence of exclusion criteria</b></p> <p>***HINWEIS***</p> <p>IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI C_002_Eigenerklärungen-Selfdeclaration.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p>***ENGLISH***</p> <p>*** NOTE ***</p> <p>THE FILE ("C_002_Eigenerklärungen-Selfdeclaration.pdf"), WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD</p>	<div style="background-color: yellow; height: 15px; border: 1px solid black;"></div> <div style="background-color: yellow; height: 15px; border: 1px solid black;"></div> <div style="background-color: yellow; height: 15px; border: 1px solid black;"></div>	
<p>F 1.1.6</p>	<p><b>Eigenerklärung-Selfdeclaration (EU) Nr. 833/2014</b></p> <p>***HINWEIS***</p> <p>IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI "C_004_Eigenerklärung-Selfdeclaration - (EU) Nr. 833-2014.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p>	<div style="background-color: yellow; height: 15px; border: 1px solid black;"></div> <div style="background-color: yellow; height: 15px; border: 1px solid black;"></div> <div style="background-color: yellow; height: 15px; border: 1px solid black;"></div>	

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>***ENGLISH***</p> <p>*** NOTE *** THE FILE ("C_004_Eigenerklärung-Selfdeclaration - (EU) Nr. 833-2014.pdf"), WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD</p>		
1.2	<b>Weitere einzureichende Unterlagen / further required documents</b>		
F 1.2.1	<p><b>Nachversand-Bieterinformation / bidder information</b> Sofern im Verfahren Bieterinformationen von der Vergabestelle bekannt gegeben wurden, sind diese unterschrieben einzureichen.</p> <p>***HINWEIS*** IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI Nachversand- Bieterinfo PRxxx Nr. X.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p>***ENGLISH***</p> <p>If bidder information has been published in the tender procedure, this have to be signed and submitted.</p> <p>*** NOTE *** THE FILE ("Nachversand-Bieterinfo PRxxx Nr. X.pdf"), WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD</p> <p>Wurde der letzte Nachversand abgegeben?</p>		
F 1.2.2	<p><b>Dokument / document C_003_Export Classification Request Form.pdf</b> ***HINWEIS*** IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI C_003_Export Classification Request Form.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p>***ENGLISH***</p> <p>*** NOTE *** THE FILE ("C_003_Export Classification</p>		

	<b>Bezeichnung</b>	<b>Antwort</b>	<b>Kriteriengewichtung</b>
	Request Form.pdf"), WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD		